

EDITORIAL

Estimados Lectores, nos es muy grato compartir con nuestros seguidores y el público en general el Número Especial de los Posgrados del Instituto de Ciencias de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

RD-ICUAP, cumple 10 años ininterrumpidos, con una edición cuatrimestral. Nuestro objetivo es la comunicación pública de los avances recientes de las diferentes disciplinas que se cultivan en el Instituto de ciencias de la BUAP y en general de toda la comunidad de nuestra Universidad y de diversas Instituciones hermanas. En el marco de la conmemoración de los festejos de los 50 años de la creación del Instituto de Ciencias queremos dar a conocer y destacar la dedicación del estudiantado de los posgrados y de los investigadores en estancia posdoctoral y su compromiso por la excelencia académica, lo cual ha sido motor en la generación de avances científicos y tecnológicos en beneficio de la sociedad.

Además queremos destacar que la revista RD-ICUAP cuenta con número DOI y se encuentra incluida en el índice latinoamericano de revista LATINDEX así como en el Catálogo de Revistas Europeas de Divulgación Científica HIDDEN NATURE, lo que garantiza la visibilidad a nivel internacional.

En esta vinculación internacional a partir de 2020 entre RD y Hidden Nature nos ha permitido estar presentes para la lectura y consulta en Europa a través del directorio de revistas <https://www.hidden-nature.com/directorio-revistas-divulgacion-cientifica/>

Este Número Especial concentra algunos trabajos de los 14 programas de posgrado del Instituto de Ciencias, reuniendo 17 artículos y 3 experiencias de Jóvenes Investigadores en las primeras etapas de su desarrollo profesional.

Nuestro propósito es llegar cada vez más al público de diferentes niveles educativos y a la población en general, por lo que hemos propuesto diferentes medios para leer, consultar y seguir a través de las redes sociales como son YouTube, Facebook, X, Spotify e Instagram. Asimismo, el programa “RD-Divulga” transmite a través del canal de YouTube JournalRD, cada último día hábil de mes, un webinario en donde se dan a conocer destacados trabajos de la comunidad de investigadoras e investigadores en diversos temas en un lenguaje cordial que ayuda a transmitir el

conocimiento y el interés científico en la población. Además se producen vídeos de divulgación inspirados en los artículos publicados en la revista y a través de podcast “Compartiendo Ciencia” los cuales están disponibles en SPOTIFY.

Asimismo, es importante reconocer la creatividad, talento y profesionalismo del grupo del Departamento de Comunicación Gráfica y Social de la Facultad de Arquitectura como colaboradores de RD-ICUAP, quienes han contribuido con el diseño y maquetación de este número,

De la misma forma, destacamos el apoyo institucional de nuestras autoridades la Dra. María Lilia Cedillo Ramírez, rectora de la BUAP, quien ha hecho posible la publicación de este Número Especial de Posgrados del ICUAP su apoyo financiero para el tiraje de este número como legado del 50 aniversario del Instituto de Ciencias.

No queremos despedirnos sin antes reconocer a todas las personas que estuvieron durante el proceso de este número, editores, revisores, diseñadores gráficos y autores.

Hasta pronto, nos despedimos recordando que la lectura y el conocimiento abre la conciencia, la libertad y nos permite vivir mejor sígamos Compartiendo Ciencia.

¡Nos leemos en el próximo número!

Dr. Enrique González Vergara
Editor Responsable

PhDs. Beatriz Espinosa Aquino
Editora Responsable